

Graduación



GENERACIÓN
2029



El día 17 de julio, el colegio Alsuperarte se engalanó con la graduación de la primera generación de primaria egresada de nuestro plantel.

Estamos orgullosos de quienes hoy concluyen este nivel, nuestra generación 2029, año en que entrarán a la universidad.



Como inicio de la ceremonia, se dió la bienvenida a los graduandos, sus familias e invitados, así como la presentación de nuestra mesa de honor e invitados especiales.



Acto seguido, se realizaron los honores a la bandera, y los alumnos de sexto grado cedieron la escolta a los más pequeños.



La ceremonia fue dirigida por nuestra directora de primaria, Marcela Pérez. A la par nos dirigieron unas palabras, el Ing. Sergio Mares Delgado, presidente de Fundación Alsuper, así como nuestro director y padrino de generación, Sergio Mares Gutiérrez.



De igual forma, nos brindó unas palabras la Sra. Patricia Alcocer, presidenta de Promesa Educativa para México.

Los alumnos de 3er grado, armonizaron la ceremonia con una presentación musical nombrada "Cuarela".



Se tomó el último pase de lista de ambos grupos y se reconoció a los mejores promedios de generación, al tiempo que se les hizo entrega de un presente por parte de nuestro padrino de generación.



Tuvimos también, la presentación de un video testimonial, por parte de alumnos de 6° grado, donde nos transmitieron su agradecimiento y amor por su colegio, así como su experiencia en primaria y su entusiasmo por iniciar una nueva etapa en secundaria.

Fue muy grato también, premiar dentro de la ceremonia a nuestra familia de excelencia, quienes mostraron compromiso, responsabilidad, entusiasmo y disciplina durante todos estos años.



Como cierre de la ceremonia, los alumnos egresados, presentaron un ensamble musical titulado "The scientist" con el que deleitaron a toda la audiencia y se despidieron.



¡Les mandamos nuestros mejores deseos en esta nueva etapa!